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Protokoll Abteilungsversammlung Badminton 2017 
 

Ort: Stephaner Stube in der Vereinsgaststätte 

Datum: 06. April 2017, Zeit: 19:35 bis 20:50Uhr 

Protokoll: Michael Gesmann 

 

 

Tagesordnung: 
1. Begrüßung 

2. Berichte des Vorstands mit Aussprache 

3. Bericht Kassenprüfer 

4. Entlastung des Vorstands 

5. Neuwahl Vorstand 

6. Neuwahl Kassenprüfer 

7. Anträge 

8. Verschiedenes 

 

TOP 1: Begrüßung 

Michael Gesmann begrüßt als Abteilungsvorsitzender 12 TeilnehmerInnen 

(siehe Anwesenheitsliste) aus der Abteilung sowie den Vereinsvorsitzenden 

Michael Hutterer und Petra Arends, ebenfalls vom geschäftsführenden 

Vorstand. Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wird festgestellt. 

 

TOP 2: Berichte des Vorstands mit Aussprache 

Michael berichtet aus dem abgelaufenen Jahr für die gesamte Abteilung.  

Positiv erwähnt er die vielen Veranstaltungen und die Bereitschaft über 

breite Teile der Abteilung auch bei Veranstaltungen des Vereins und der 

Abteilung zu helfen. Eva Laut und Katharina Höhl haben wieder die 

Badminton AG an der GHS betreut. Pascal Roth, Katharina, Angela Arends 

und bis Ende Dezember auch Eva haben das Kinder- und Jugendtraining 

und auch die Schülermannschaft wieder sehr gut betreut. Allerdings 

würden wir uns, insbesondere nach Evas Weggang, ein qualifiziertes 

Training freitags mit einem ausgebildeten Trainer wünschen, solche Trainer 

oder Trainerinnen gibt es aber im Bezirk leider kaum. Die Fahrt nach 

Pfungstadt in die Boulderhalle, der 10-Freunde-Triathlon, die Radtour mit 

anschließendem Grillen als Veranstaltungen der Abteilungen wurde alle 

wieder sehr gut angenommen. Insgesamt wäre es aber wünschenswert, 

wenn wir die Hobbyspieler und –spielerinnen mehr in das Abteilungsleben 

integrieren könnten. Michael bedankt sich bei allen Helfern und 

Helferinnen für ihr Engagement.  

Anschließend berichtet Rainer Hoppe als Sportwart von der sportlichen 

Seite. Beide Seniorenmannschaften haben das Ziel Klassenerhalt in diesem 

Jahr sportlich geschafft. Helga hat bei den südwestdeutschen 

Altersklassenmeisterschaften im Doppel den zweiten Platz belegt.  

Pascal Roth berichtet als Jugendwart von der abgelaufenen Saison der 

Schülermannschaft, die die Qualifizierung für die Leistungsklasse knapp 
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verpasst hat und anschließend in der Grundklasse den zweiten Platz von 4 

Mannschaften belegt hat. Bei den Bezirksmeisterschaften und –ranglisten 

haben die Mädchen regelmäßig Podestplätze belegt, auch wenn es in 

diesem Jahr noch nicht für einen ersten Platz ausgereicht hat. In der 

kommenden Saison fehlen uns leider Jungen, um eine eigene Mannschaft 

in der Jugend stellen zu können. Das Ziel ist es, zusammen mit 

voraussichtlich der TSG Messel eine Spielgemeinschaft zu bilden und damit 

Mannschaften in allen Altersklassen Minis, Schüler und Jugend zu haben. 

 

Uwe Thielen berichtet als Kassenwart von der Finanzlage, die gut ist und im 

abgelaufenen Jahr mit einem plus von 48€ geendet ist. Wesentlich hat 

dazu beigetragen, dass wir bei den Bezirksmeisterschaften gute 

Einnahmen erzielt haben. Allerdings müssen wir in 2017 wieder mehr 

Federbälle und diese zu weiter gestiegenen Preisen beschaffen und für die 

Mannschaften neue Trikots bestellen. Uwe ist im Kontakt mit der Firma Sport 

Ebli.   

 

TOP 3: Bericht der Kassenprüfer 

Sandra Jonischeit und Jürgen Weidemann berichten von ihrer 

Kassenprüfung. So wie wir es aus den vergangenen Jahren gewohnt 

waren hat auch diese Prüfung keinerlei Beanstandungen ergeben.  
 
TOP 4: Entlastung des Vorstands  

Jürgen stellt den Antrag, den Vorstand zu entlasten. 

Der Antrag wird von den anwesenden Nicht-Vorstandsmitgliedern 

einstimmig angenommen. 

 

TOP 5: Neuwahl Vorstand  

Hr. Hutterer übernimmt die Aufgabe als Wahlvorstand. Michael Gesmann 

wird einstimmig als Abteilungsleiter wiedergewählt. Anschließend stellen 

sich auch alle amtierenden Vorstandsmitglieder der Abteilung zur 

Wiederwahl. Weitere Kandidaten finden sich nicht. Der alte Vorstand wird 

einstimmig wiedergewählt. 

 

TOP 6: Neuwahl Kassenprüfer  
Jürgen ist noch für ein weiteres Jahr gewählt. Frank Fischer wird 

vorgeschlagen und ohne Gegenstimme für die beiden kommenden Jahre 

zum Kassenprüfer gewählt.  

 

TOP 7: Anträge 
Es liegen keine Anträge vor und werde auch in der Sitzung keine gestellt. 

 

TOP 8: Verschiedenes 
� Michael weist auf diverse Termine hin: 

� Jahreshauptversammlung des Gesamtvereins am 15.5. im 

Vereinsheim 
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� Familienfest am 25.5. (wieder mit Kuchenverkauf, Thekendienst und 

Betreuung Kinderprogramm) 

� Radtour und Grillfest Ende Juni 

� Beteiligung am Kerbeumzug im August 

� 10 Freunde Triathlon Anfang September 

� Zwiebelmarkt Ende September 

� Wir werden uns wieder für die Bezirksmeisterschaften Ende Oktober 

bewerben. 

� Wir werden uns für eine Jugendrangliste im März 2016 bewerben. 

 

 

Michael schließt die Versammlung.  
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Anhang: Anwesenheitsliste 

 


